



# Aprehenden a senadora y dos dirigentes por caso Fondioc

• La asambleísta del MAS, Felipa Merino, los dirigentes indígenas Melva Hurtado, de la CIDOB, y Remy Vera, de la CSUTCB, prestaron declaraciones en la Fiscalía por supuestas irregularidades en la administración de recursos económicos del Fondo Indígena. Los tres acusados aguardan que fiscales presenten imputaciones.

La senadora del Movimiento al Socialismo (MAS) Felipa Merino, los dirigentes indígenas Melva Hurtado, de la Confederación Indígena del Oriente Boliviano (CIDOB), y Remy Vera, de la Confederación Sindical Unica de Trabajadores Campesinos de Bolivia (CSUTCB), prestaron declaraciones en la Fiscalía por supuestas irregularidades en la administración de recursos económicos del Fondo Indígena.

Luego de las declaraciones recibidas durante la jornada de ayer, la comisión de fiscales debe determinar la situación legal de las tres personas. Si son imputables serán enviadas a una audiencia cautelar ante un juez competente.

## INVESTIGACIONES

Merino aparece como responsable legal de un proyecto de desarrollo productivo de las afiliadas a las organizaciones Bartolina Sisa de la gestión 2011; el proyecto consistía en la implementación de granjas porcinas comunitarias. Habría recibido el monto de Bs 348.564.

Hurtado aparece en varios proyectos como representante legal. Hasta la fecha la representante no había sido convocada por las autoridades del Ministerio Público. Este jueves, fue aprehendida en la sede de la Cidob y trasladada a la Sede de Gobierno.

Entretanto, el dirigente Vera, sindicado por posibles malos manejos en el proyecto de granjas artesanales para la producción de huevos en el municipio de Ayata en el departamento de La Paz, habría recibido Bs 530.130 en Huiscata, provincia Muñecas de La Paz.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Informe de "Alianza Libres sin Violencia"

# Identifican deficiencia para proteger a mujeres

La "Alianza Libres sin Violencia", a través de un estudio, revela que se pudo establecer una marcada deficiencia de operadores de justicia para evitar la violencia contra las mujeres. Además, se sostiene que existe falta de capacitación, por lo que los litigantes desconfían de la justicia por esta situación.

El documento señala que los hechos de violencia adoptan múltiples expresiones que van desde insultos, abusos físicos,

y sexuales, el control económico, el acoso sexual, hasta delitos de crimen organizado como Trata y Tráfico de Personas.

El estudio se lo realizó entre marzo y agosto de 2015 con diferentes instrumentos de medición, se trabajó en los principales servicios públicos de atención a mujeres en situación de violencia, en 28 municipios donde se procedió a la revisión de 287 expedientes.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



EL EX ASAMBLEÍSTA CONSTITUYENTE, CARLOS BORTH, A SOLICITUD DE LA ORGANIZACIÓN BOLIVIA TRANSPARENTE Y LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE LA PRENSA (ANP), REALIZÓ UN ESTUDIO SOBRE LAS NORMAS ELECTORALES QUE CAUSARON POLÉMICA EN LAS ÚLTIMAS CONSULTAS DESARROLLADAS EN EL PAÍS.

# Estudio de dos leyes plantea 32 modificaciones electorales

Frente a cuestionamientos de la sociedad al trabajo desarrollado por el Tribunal Supremo Electoral (TSE), las leyes 018 de Órgano Electoral y la 026 de Régimen Electoral fueron sometidas a un estudio que realizó el ex asambleísta constituyente, Carlos Borth, quien como resultado planteó la modificación de por lo menos 32 artículos en ambas normas, debido a que son contradictorias y ocasionaron serias dificultades en

los tres últimos procesos electorales cumplidos en el país.

El estudio que fue efectuado a solicitud de la organización Bolivia Transparente y la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), da cuenta de una serie de observaciones del análisis de Borth como la propaganda estatal que difundió el Gobierno del Movimiento al Socialismo (MAS) en los períodos electorales pasados, hecho que vuelve a suceder en

pleno proceso electoral de Referéndum Constitucional.

Borth citó como ejemplos las elecciones a gobernador en Chuquisaca que causaron mucha polémica por la anulación de más de nueve mil votos que le dieron la victoria al candidato del MAS. Otro hecho fue la suspensión de toda una organización política a días de la jornada de votación.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

# Osuna y Chávez entre acusados en caso FIFA

La fiscal general de Estados Unidos, Loretta Lynch, inculpó ayer a otros 16 altos dirigentes y exdirigentes de la FIFA y asociaciones nacionales por el caso de corrupción que sacude a la organización. Entre ellos figuran los bolivianos Romer Osuna (extesorero de la Conmebol) y Carlos Chávez.

Los implicados son acusados de "abuso continuo" de su posición en el organismo

para el presunto enriquecimiento propio, indicó Lynch

Por otro lado, entre los acusados se encuentran el paraguayo Juan Ángel Napout, presidente de la Conmebol, y el hondureño Alfredo Hawit, presidente interino de la Concacaf, ambos arrestados en Zúrich (Suiza), así como el titular de la Confederación Brasileña de Fútbol (CBF), Marco Polo del Nero; el expresidente de

esa entidad Ricardo Teixeira; y el titular de la federación ecuatoriana Luis Chiriboga.

Lynch que fue nombrada hace un año fiscal general, un cargo que equivale al de Ministra de Justicia, denunció el supuesto fraude que ascendió a 200 millones de dólares el pasado 27 de mayo.

Inf. Suplemento Deportes



## Sismo y volcán en Nicaragua

UN SISMO DE MAGNITUD 3.3 EN LA ESCALA ABIERTA DE RICHTER SACUDIÓ AYER LA ZONA DEL VOLCÁN MOMOTOMBO, UN COLOSO DE 1.297 METROS DE ALTITUD QUE ENTRÓ EN ERUPCIÓN EL PASADO MARTES TRAS 110 AÑOS DE CALMA.

UNA FUNCIONARIA SEÑALÓ QUE EL SISMO FUE CERCANO AL EPICENTRO DE "TEMBLORES FUERTES DEL AÑO PASADO", DONDE SE REGISTRAN CON FRECUENCIA SISMO. LAS AUTORIDADES NO HAN REPORTADO DAÑOS NI VÍCTIMAS COMO CONSECUENCIA DEL MOVIMIENTO TELÚRICO.

# Congreso definirá destitución o no de presidenta Rousseff

La presidenta Dilma Rousseff prepara una batalla para evitar un juicio político en un Congreso ampliamente fragmentado en medio de un escándalo de corrupción y la peor recesión de Brasil en décadas.

El líder de la Cámara de Diputados, Eduardo Cunha, introdujo oficialmente ayer un proceso para llevarla a juicio político, con el argumento de

que violó leyes de responsabilidad fiscal. El juicio podría terminar en una eventual destitución.

"El momento de política actual es notoriamente grave. Nunca en la historia de la república hubo tantos pedidos de juicio político. La economía no va bien y la desconfianza en el país ya traspasó las fronteras", dijo Cunha.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



NOSIGLIA Y SALVATIERRA FUERON PRESENTADOS COMO LOS EMBLEMAS DE LA EMPRESA HERBALIFE PARA LA DURA CARRERA INTERNACIONAL. LOS REPRESENTANTES BOLIVIANOS RECIBIERON APOYO NUTRICIONAL E INTEGRAL.

# Salvatierra y Nosiglia listos para el Dakar

Los corredores Juan Carlos Salvatierra (motociclismo) y Walter Nosiglia (cuadriciclos) concluyeron su etapa de entrenamiento tanto físico como técnico para el Rally Dakar 2016 y a un mes para el inicio de esta prueba dirigen su atención a la estrategia que emplearán a lo largo de los 13 días de competencia.

En esta nueva versión el Rally pasará sólo por Bolivia y Argentina, siendo éste el país que más días tendrá bajo su organización, Salvatierra como Nosiglia ya alistan su estrategia para encarar el recorrido.

Inf. Suplemento Deportes

